

Berichterstatter für Mamming

Die Suche hat endlich ein Ende



Neuer Berichterstatter aus Mamming:
Herbert Colling.

Mamming. (Co) Die Lücke, die Evi Lichtinger und Heike Sahan als zuverlässige Berichterstatterinnen über Ereignisse aus dem Gemeindebereich Mamming hinterlassen haben, konnte nun endlich geschlossen werden.

Ab sofort wird es mit Herbert Colling, wohnhaft in Reisbach, wieder einen Ansprechpartner geben, wenn es darum geht, über Ereignisse aus der Gemeinde, dem Vereinsleben, der Schule und dem Kinder-

garten – um nur einige zu nennen – in der Tageszeitung, dem Dingolfinger Anzeiger zu berichten und für die Leserschaft aufzubereiten. Herbert Colling ist unter Telefon 0151/59034681, E-Mail herbert-colling@gmx.de erreichbar.

Lebendige Berichte können aber nur dann entstehen, wenn es ein vertrauensvolles Miteinander gibt. Damit das gelingt, hat Erster Bürgermeister Georg Eberl den neuen Berichterstatter bereits bekannt gemacht. Ein erster Kontakt wurde anlässlich der Preisverleihung der Sieger der Marktmeisterschaft im Stockschießen hergestellt. Diese Verleihung hat am Sonntagabend, 16. Juli um 18 Uhr auf dem Sportgelände stattgefunden.

Vereinsvorstände, Institutionen, Gremien, aber auch Schule und Kindergarten sowie Unternehmen und Geschäftsleute haben ab jetzt wieder einen Ansprechpartner, wenn es darum geht, auf sich und ihre Belange aufmerksam zu machen. Neben der Berichterstattung haben auch alle Interessierten wieder die Möglichkeit, Inserate – privat und gewerblich – vor Ort aufzugeben. Es besteht zudem die Möglichkeit, ein Firmenporträt für eine breite Leserschaft im Dingolfinger Anzeiger zu veröffentlichen. Kurzum: Das was die Berichterstatterinnen begonnen haben, wird auch in Zukunft verantwortungsvoll weitergeführt.